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Zusammenfassung

        
In der Therapiekontrolle bei Immuntherapien werden neben klinischen Einschätzungen auch bildgebende Verfahren eingesetzt. Hier gibt es einige Herausforderungen, die bei der Beurteilung beachtet werden müssen. Insbesondere der Pseudoprogress, Hyperprogress, ein heterogenes Therapieansprechen sowie unerwünschte Arzneimittelwirkungen können die Beurteilung des Therapieansprechens erschweren. Im Vergleich zur Computertomografie (CT) oder Magnetresonanztomografie (MRT) können Positronenemissionstomografie (PET)/Computertomografie (CT)-Untersuchungen zusätzliche Informationen liefern und bei der besseren Einordnung von Veränderungen helfen. Sowohl für die Beurteilung mittels CT und MRT als auch mittels PET/CT wurden bereits mehrere Klassifikationssysteme entwickelt, wobei sich für die Therapiebeurteilung mittels PET/CT noch keine Klassifikation als Standard im klinischen Alltag etabliert hat.
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Abstract

        
In addition to clinical assessments, imaging techniques are used for therapy control in immunotherapies. Challenges that can complicate the assessment of therapy response and need to be considered in the assessment include pseudoprogression, hyperprogression, heterogeneous therapy response and adverse drug reactions. Compared to computed tomography (CT) or magnetic resonance imaging (MRI), positron emission tomography (PET)/computed tomography (CT) scans can provide additional information and help to assess changes. Several classification systems have been developed for both CT and MRI as well as PET/CT assessments, although no classification system has been established as a standard for PET/CT therapy assessment in clinical practice.
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